
後輩たちへ 

 

今の中新田高校の校風を先輩として誇らしく思います。ボランティア活動として地域への

社会貢献はこれから社会人となるうえで皆さんにとって大きな経験値になることでしょう。

これからも地域との関わり交流を続けてほしいと思います。ただ最近の高校生に一つ感じ

たことは運動部離れが多いように思えることです。単一校として野球部が大会に出られな

いのも残念なことです。他校の生徒たちを見ていても放課後にアルバイトをしている子を

よく見ます。私はどちらかというとボランティアの社会貢献は大切なことだと思いますが、

アルバイトの社会勉強は必要なく高校時代にしかできない運動部を頑張ってほしいと思い

ます。きっとお金以上に大切なものが得られると思います。 

最後に皆さんが今後の私たちと同じ親となったとき子どもたちのために無償で奉仕するこ

とができるようになってほしいと思います。家族を持ったとき仕事に時間も大事、家庭の

時間も大事、でもその時にしかできないことがあります。それを親になったときに考えて

ほしいと思います。それに気付いたとき今の私たちがしている活動に意義があったと私は

初めて思えることでしょう。 
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